
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 令和 4年度 ワークセンター松阪運営委員会 

２．開 催 日 時 令和 4年 8月 22日（月） 午後 1時 30分～午後 2時 10分 

３．開 催 場 所 
松阪市上川町 212番地 1 ワークセンター松阪 

勤労者総合福祉センター 研修室 

４．出席者氏名 

【委 員】◎伊藤 暁広、○松葉 恵実、鈴木 史彦、髙畑 明弘、 

藤岡 信、辻 充代、吉村 由佳、永作 友寛（副市長）、 

川村 浩稔（産業文化部長） 

（◎委員長 ○副委員長） 

【事務局】ワークセンター松阪 岩出副館長、廣瀬係員 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 0名 

７．担 当 

松阪市産業文化部商工政策 課ワークセンター松阪 

TFL 0598-29-6510 

FAX 0598-29-6514 

e-mail work.div@city.matsusaka.mie.jp 

 

協議事項 

１．令和 3年度ワークセンター松阪施設使用状況および収入状況経過報告について 

２．令和 3年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業経過報告について 

３．令和 4年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業計画について 

４．ワークセンターフェスティバル 2022について 

５．その他 

 

議事録 

別紙 

 

 

 



令和 4年度 ワークセンター松阪運営委員会 議事録（要旨） 

 

 

【事項】 

１．開 会 の 挨 拶 

 

２．松阪市副市長挨拶 

 

３．委 員 紹 介 

 

４．議 事 

議 題１ 

（１）令和 3年度ワークセンター松阪施設使用状況および収入状況経過報告について 

（２）令和 3年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業経過報告について 

（３）令和 4年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業計画について 

議 題２ 

ワークセンターフェスティバル 2022について 

 

５．そ の 他 

   ワークセンター松阪 指定管理者制度の導入について（報告） 

 

６．閉 会 の 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 



【議事録】 

 

１．開 会 の 挨 拶 

 

２．松阪市副市長挨拶 

 

３．委 員 紹 介 

   出席委員 9名 

欠席委員 1名（井村 聡之 委員） 

 

４．議 事 

■議題１ 

（１）令和 3年度ワークセンター松阪施設使用状況および収入状況経過報告について 

 

委 員  意見なし 

 

（２）令和 3年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業経過報告について 

（３）令和 4年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業計画について 

 

委 員  講座への参加者は前年度より減っていますか。 

事務局  昨年度は緊急事態宣言があり、またそれを受けての蔓延防止措置として講座を休

講していましたため、講座への参加者数は減っています。 

 

■議題２ 

ワークセンターフェスティバル 2022について 

 

委 員  ワークセンターフェスティバルは例年と内容が変わりますか。 

事務局  例年は関係団体に協力していただいています。健康センターによる健康相談コー

ナーや、消防署から消防車や起震車を持ってきてもらったり。コロナの状況がは

っきりとしないことがあり、今年度は協力依頼はしていません。 

また、講座受講生が行う模擬店についてはコロナ禍での実施が困難と判断し、勤

労者サービスセンターが企画するキッチンカー招致を飲食系の催しの代わりとす

る方向で話を進めています。 

お笑いライブも同様にサービスセンターが企画していたもので、合同で行う形で

ステージイベントを進めています。 

 

委 員  一般の方も多数入場しますが、コロナ対策はどのようにしますか。 

事務局  現在、検討中です。密にならないように実施することを検討してますが、ステー



ジイベントでゲストのお笑いコンビが出演する時間帯などは混雑が予想されるた

め、スタッフを配備するなどして密を回避できるよう努めたいと考えています。 

委 員  整理券などの配布は考えていますか。 

事務局  現在、そのような意見は出ていません。 

委 員  出演するお笑いコンビによっては混雑が予想されると思います。講座受講生など

は日頃から検温や手指消毒をしているが、一般の方の消毒等の対応をどこまでで

きるかが大事かと思います。 

 

委 員  フリーマーケットの出店数は例年並みですか。 

事務局  今回は 50店として募集を行いますが、内容を吟味して決定しますので、必要に応

じて出店数を減らす可能性もあります。また、今回は例年行っていた催し物の中

で行わないものもありますので、場所的には余裕を持てると考えている。 

 

委 員  これまでは当日スタッフをしている受講生が模擬店を利用することもあり、一般

の方以外の食事も模擬店で賄っていましたが、今回はキッチンカー10台で足りま

すか。 

     また、当日はスタッフの受講生に弁当は出ますか。 

事務局  スタッフの方への昼食は現在検討中で、これまでと同様に弁当を用意する案と、

当日キッチンカーで使えるクーポン券をお渡しする案がある。 

     また、今回は受講生が行う模擬店がないため、当日スタッフの人数は少なくなる

見込みです。 

ただ、ステージではお笑いコンビなど有名人をお呼びするため、一般の方の来場

も多くなる可能性があるため、それらのことを考慮してキッチンカーで提供でき

る食数などを把握・検討していきます。 

 

委 員  来場者数はどれくらいを想定していますか。 

事務局  例年 7,000 人の来場者があります。これはコロナ前の人数であり、今回はコロナ

禍であるためそこまでの人数は想定していません。 

 

委 員  労働者福祉協議会では例年、フェスティバル当日に敷地内のテニスコートでファ

ミリーフェスタを開催しており、今回も開催予定です。場所はテニスコート半分

程度をお借りすることを考えていますが、よろしいですか。 

事務局  その内容でお願いします。 

 

委 員  フェスティバルは、事務局だけで進めますか。 

事務局  実行委員会があり、そこへ委託して進めてもらいます。委員会へはワークセンタ

ーも事務局として加わり、委員会で協議を重ね、より良いものにできるようにし

たいと考えています。 



委 員  おそらくは多くの方から期待されていることかと思いますので、どんな形になる

かはわかりませんが、開催できることは良いことかと思います。気を付けながら

進めていただきたいと思います。 

 

５．そ の 他 

■ワークセンター松阪 指定管理者制度の導入について（報告） 

 

委 員  説明会に来た 3社が辞退することもありますか。 

事務局  あり得ますが、現在そういった想定はしておりません。 

 

委 員  指定管理の決定はだれが行うのか。 

事務局  審査選定委員会があり、その委員が行います。 

委 員  名前までは言わなくても良いが、委員会の構成はどうなっていますか。 

事務局  市政改革課から 2 名、商工政策課から 3 名、合計 5 名の外部の方に委員をお願い

し、現在 1回目の委員会は終了しています。 

 

６．閉 会 の 挨 拶 

 

 


